
報告資料２ 

 

田島中学校区学校適正配置検討会議 安全対策専門部会（第１回）開催結果 

 

■ 開催日時、場所 

  令和 3年 3月 2日（火）19時 00分～ 生野南小学校 多目的室 

 

■ 議事 

通学路とその安全対策について意見交換を行った。 

 

◆主な確認事項等 

・田島小学校区における通学路案について、資料上７の交差点については子どもが溜まれ

るスペースもなく、その他環境により危険であるため、７から８の道路を使用しないル

ートを検討する。 

→資料上の３、また、７から今里筋までのルートについては使用せず、今里筋をそのまま

南下し（同じく資料上の）通学路の変更の東西の道路を利用するルートを検討。 

→資料上の５について、７の交差点で 13 へ曲がり、９の道路を利用するルートを検討。 

・新小学校における集団登校の是非について、行政側で集団登校のメリット・デメリットに

ついて資料を作成し、次回以降、専門部会で意見交換を行う。 

 

◆主な説明事項等 

【新通学路安全対策について】 

（議事資料に沿って説明） 

 

◆その他意見等 

・田島小学校区における通学路案の資料上９に対して、外側線等の表示が薄くなっている

意見もあるが、車が横断するような道路であるため、グリーンラインの対応もできない

か。 

・資料には集団登校の集合場所の表示があるが、そもそも新小学校で集団登校をする前提

で安全対策の検討を進めてよいのか。 

・田島小学校区は集団登校を行っており、生野南小学校区では行っていない状況である。

新小学校で集団登校を行うとなった場合、もしくは行わないとなった場合、各小学校区

においては現状とのギャップが出るため混乱を招くのではないか。 

 


